

Jean BOBET

Après un bac maths-élem au lycée de Rennes, Jean avait opté pour des études littéraires. Après une licence d'anglais, il occupait à Aberdeen un poste de « lecteur » quand son frère aîné Louison fit appel à lui.

Il faut dire qu'il avait déjà des succès à son actif, (champion de monde universitaire notamment), et était déjà connu dans le milieu du cyclisme. Il fut un coureur talentueux et estimé, gagnant notamment un Paris-Nice en 1955.

Par la suite, il fit une carrière de journaliste, puis dirigea un centre de thalassothérapie.

Revenu à Rennes en 1996, il rejoignit à cette date l'Amélycor.

Jean Bobet est l'auteur de nombreux ouvrages traitant de la pratique du vélo, des biographies (dont celle d'Octave Lapize qui fut saluée...) et des nouvelles. Celles publiées en 2009, *A vélo et ailleurs* sont particulièrement savoureuses.



Jean Bobet en 2013